



NOTA DE PRENSA

Oficina General de Comunicaciones

BANDERAS A MEDIA ASTA EN LA SUNARP POR ATENTADO EN HUANCAVELICA



Las banderas de todas las oficinas de la Superintendencia Nacional de los Registros Públicos (Sunarp) ondean a media asta como expresión de solidaridad con las víctimas del atentado terrorista en el distrito de Anco, provincia de Churcampa, en la región Huancavelica, en el que murieron cuatro (4) efectivos policiales.

El Superintendente Nacional de los Registros Públicos, Manuel Montes Boza, condenó el atentado terrorista y expresó sus condolencias y solidaridad con las familias de las víctimas.

Previamente, el presidente de la República, Martín Vizcarra, confirmó el fallecimiento de los cuatro policías y escribió en su cuenta en la red social Twitter "Los enemigos del Perú no doblegarán nunca nuestra lucha contra el terrorismo y su vil alianza con el narcotráfico. Este crimen no quedará impune. ¡Los erradicaremos con la fuerza de la ley!"

Como se recuerda, una patrulla policial sufrió un atentado con explosivos hacia las 17:00 del jueves 7 de junio cuando se desplazaba en un vehículo por una carretera rural en la zona del distrito de Anco, Huancavelica. Posteriormente, un grupo autodenominado Partido de la Revolución Peruana se atribuyó el hecho con una pancarta.

Ondean a media asta las banderas instaladas en la Sede Central de la institución en el distrito de Santiago de Surco, así como en las oficinas registrales y receptoras de las 14 zonas registrales a nivel nacional.

Santiago de Surco, 8 de junio de 2018

OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES - SUNARP